

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Síntesis informativa

26 de abril de 2025

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA RAZÓN	Rozones	Mejoran indicadores en la AO	Nos cuentan que quien anda de plácemes es el alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín. Y es que resulta que a inicios de esta semana, el Inegi reveló que en la demarcación que gobierna aumentó en casi 10 puntos porcentuales el nivel de percepción de seguridad. De acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana, en diciembre de 2024 un 66 por ciento de los ciudadanos se sentía inseguro. Sin embargo, ese indicador en la última medición realizada en marzo se redujo a 56.8 por ciento de los ciudadanos. Nos hacen ver que esa estadística da cuenta de que las estrategias de combate al delito van por buen camino.
EL UNIVERSAL	El Caballito	Dan suspensión provisional a organizador del Axe Ceremonia	El fundador de Grupo ECO, Diego Jiménez Labora, organizador del festival Axe Ceremonia, en el que fallecieron dos fotoperiodistas, obtuvo una suspensión provisional contra la orden de aprehensión que se giró en su contra por los hechos del pasado 5 de abril en el Parque Bicentenario. El Juzgado Décimo Primero de Distrito en Materia Penal en la CDMX también impuso el pago de garantía de 9 mil pesos para que la medida cautelar siga vigente, que deberá realizar en un plazo de cinco días hábiles. Mientras este proceso sigue, nos recuerdan que recientemente la fiscal capitalina Bertha Alcalde dio a conocer que son cuatro las empresas que se mantienen bajo investigación por este caso. Así pues, la indagatoria continúa.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Trascendió	Ley de Aviación Civil en materia de drones	En la reunión de la Junta de Coordinación Política del Senado con el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, los senadores le presentarán la próxima semana la reforma a la Ley de Aviación Civil en materia de drones, pues su promotor, Antonino Morales, dijo que el Congreso está obligado a apoyar al gobierno federal en la estrategia de combate al crimen organizado. Eso sí, para evitar otra polémica de supuesta censura, el legislador morenista aclaró que no se pretende regular el uso de aeronaves no tripuladas para actividades profesionales o de esparcimiento, sino frenar la compra digital de esos equipos que terminan en manos de criminales.



Síntesis informativa

26 de abril de 2025

EL UNIVERSAL	Doble Fondo Juan Pablo Becerra-Acosta	-Muertos +Desaparecidos =tácticas de guerra del narco	Bajaron los homicidios dolosos en el país, informó esta semana el gobierno federal. Comparado con lo que sucedía al final del sexenio anterior, la disminución es notoria: en septiembre pasado (último mes de AMLO) el promedio diario de homicidios dolosos era de 86.9 casos, mientras que en lo que va de 2025 (hasta marzo) es de 72.3, según Marcela Figueroa, titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Llevar la voz de México	Al Vaticano arribó la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, para llevar las condolencias de la presidenta Claudia Sheinbaum y el pueblo de México al funeral del Papa Francisco. Está acompañada de la titular de la Unidad de Asuntos Religiosos, Clara Luz Flores, y del embajador mexicano en la Santa Sede, Alberto Barranco. Incluso, comentó en exclusiva para El Heraldo de México que espera que haya un líder católico que esté a la altura de Jorge Mario Bergoglio.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Gran susto	Nada bien cayó ayer la contingencia por ozono en la CDMX, pues a unas horas de que la jefa de Gobierno, Clara Brugada, inaugurara el Zocalito de las Infancias, fue suspendido por la mala calidad del aire, aunque sólo fue un susto, pues después se levantó la contingencia. Lo bueno es que las actividades estarán hasta el 30 de abril.
LA RAZÓN	Rozones	A corregir la plana	Y fue la fiscalía de Jalisco la que ayer dio un paso atrás luego de quedar muy mal parada en el caso de la madre buscadora María del Carmen Morales, quien fue asesinada con su hijo el miércoles pasado en Tlajomulco, unos 30 minutos al sur de Guadalajara. Y es que no tenía mucho que habían ocurrido los hechos cuando la institución se apuró a tratar de desvincular la tarea de la víctima como buscadora con el homicidio perpetrado en su contra. "Ayer dimos una información rápida y de lo que teníamos todavía las líneas de investigación no las teníamos definidas, ahorita tenemos varias líneas de investigación, una claro que es ésta: por su actividad como madre buscadora, dijo el vicefiscal en investigación criminal, Alfonso Gutiérrez Santillán. Según el funcionario, el jueves pasado hubo "una confusión en la interpretación de la información".
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Todos preparados	El 29 de abril se realizará el Primer Simulacro Nacional 2025 con la hipótesis de sismo de magnitud 8.1. Laura Velázquez, coordinadora Nacional de Protección Civil, dijo que se espera participen 7 millones de personas. Además, la Secretaría de Marina realizará un ejercicio de alerta para tsunami en el Océano Pacífico, para examinar los protocolos.
LA CRÓNICA DE HOY	Artículo Carlos Matute	¿Los tribunales de disciplina infiltrables?	La noticia de esta semana es la "sorpresa" del senador Fernández Noroña, presidente de la mesa directiva del Senado, cuando descubrió que una veintena de candidatos están relacionados con el crimen organizado y la reacción inmediata de la oposición.



Síntesis informativa

26 de abril de 2025

LA RAZÓN	Rozones	Golpe a Los Mayos en BCS	<p>El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, quien ayer dio cuenta de la captura en Baja California Sur, de Marcos Iván "N", alias Marquitos, jefe de una célula delictiva generadora de violencia de la facción de Los Mayos del Cártel de Sinaloa. "En una acción encabezada por la Secretaría de Marina, con información del Centro Nacional de Inteligencia, en coordinación con la Secretaría de Seguridad Pública de Baja California Sur, la fiscalía de esta entidad y la Secretaría de Seguridad a nivel federal fue desarticulado un grupo delictivo con operación en La Paz y en Los Cabos", refirió ayer García Harfuch. Se ha informado además que se detuvo a siete personas y se aseguró armamento, cartuchos, automóviles y droga. "Los detenidos son responsables de privar de la vida en días pasados a un elemento de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal del Estado de BCS. Agradecemos el apoyo de Fiscalía General de la República para esta operación, refirió también el funcionario.</p>
LA RAZÓN	Rozones	Ley Telecom, despacito	<p>Y fue ayer durante la conferencia mañanera de la Presidenta Claudia Sheinbaum, que se le puso el freno de mano a la aprobación de la Ley de Telecomunicaciones, que en el Senado había tomado una velocidad que a muchos sorprendió, pues fue aprobada ya en comisiones. La propia mandataria fue quien reconoció que ha generado mucha discusión un artículo relacionado con la facultad que se le da a la Agencia de Transformación Digital de bajar plataformas. "Ese artículo tiene que aclararse para que no demos ningún argumento, a la oposición ni a nadie, de que lo que queremos es censurar a una plataforma digital como Facebook, YouTube, etcétera; siempre hemos estado en contra de la censura", refirió. Así, por la tarde, en el Senado establecieron que será el lunes, día en que se tenía previsto aprobar en el pleno, cuando comenzarán los foros de debate y escucha a los sectores involucrados.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC